

Medienmitteilung vom 23.3.18 mit Sperrfrist 23.03.18 / 20.00 Uhr
benevol St.Gallen, Marktplatz 24, 9000 St.Gallen



Kantonale Verleihung des Prix benevol würdigt freiwilliges Engagement

An der Preisverleihung des kantonalen Prix benevol St.Gallen mit mehr als hundert anwesenden Gästen und Freiwilligen wurden vier Vereine und Organisationen für ihr besonderes Freiwilligen-Engagement ausgezeichnet. Ausgezeichnet wurden der Friedegg-Treff/Transfair aus Gossau, die Kleine Kunstschule und die Frauenabteilung des BTV aus St.Gallen, sowie die Umwelt-Gruppe Silberwide aus Widnau.

Über hundert Gäste und Freiwillige nahmen am Freitag 23. März 2018 an der kantonalen Verleihung des Prix benevol teil und erhielten für ihr grosses freiwilliges Engagement ein herzliches Dankeschön. Der feierliche Anlass fand bereits zum dritten Mal in der St.Galler Kantonalbank statt, die zur Trägerschaft des Prix benevol gehört und das Preisgeld von CHF 10'000 für die kantonalen Gewinner stiftet. Weitere Träger der von benevol St.Gallen initiierten Auszeichnung sind die Vereinigung der St.Galler Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten (VSGP), die Gemeinnützige Gesellschaft des Kantons St.Gallen (GGK) sowie der Kanton St.Gallen.

Freiwilligenarbeit sichtbar machen

Der Prix benevol stellt den Einsatz der unzähligen Freiwilligen einer breiten Öffentlichkeit vor und zeigt die Vielfalt der Freiwilligenarbeit in den St.Galler Gemeinden. Mit der besonderen Ehrung werden Organisationen und Vereine ausgezeichnet, die sich auf innovative und nachhaltige Weise zum Wohl der Gemeinschaft einsetzen und auch in der Freiwilligenarbeit auf Qualität setzen. Im letzten Jahr bewarben sich in einem ersten Schritt 222 Vereine und Organisationen in den teilnehmenden 30 Gemeinden um die Auszeichnung auf kommunaler Ebene, die in Form von mehreren Dankesanslässen in den Gemeinden gewürdigt wurden. Die Gewinner der kommunalen Verleihungen kamen am kantonalen Anlass im Hauptsitz der St.Galler Kantonalbank in den Genuss eines feierlichen Abends, den der Künstler Michel Gammenthaler mit Kabarett und Zauberei begleitete.

Das sind die Gewinner des kantonalen Prix benevol 2018

Vier Organisationen und Vereine wurden für ihren besonderen Einsatz mit dem kantonalen Prix Benevol geehrt. In der Kategorie Gesellschaft konnte sich der Friedegg-Treff/Transfair aus Gossau über die Ehrung freuen. Hier werden wöchentlich Lebensmittel an Bedürftige abgegeben und durch diverse soziale Angebote die Integration von Migrantinnen und Migranten gefördert. In der Kategorie Kultur wurde die Kleine Kunstschule St.Gallen geehrt, die Kindern einen kreativen Raum für eigene Ideen und die Umsetzung von künstlerischen Projekten gibt. In der Kategorie Sport konnte sich die Frauenabteilung des BTV St.Gallen über den Preis freuen. Die Frauen integrieren Demenzerkrankte in die Turnstunden und unterstützen zudem mit dem Verkauf von eigenen Handarbeiten lokale Projekte für Demenzerkrankte. In der Kategorie Umwelt gewann die Gruppe Silberwide aus Widnau den Prix benevol. Die rüstigen Senioren schützen und pflegen mit viel Leidenschaft die Natur in ihrer Region und kümmern sich um den Erhalt von natürlichen Lebensräumen für Tiere und Pflanzen. Sie alle haben die neunköpfige Jury mit bekannten St.Galler Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Kirche, Sport und Kultur überzeugt. Nach der Vorstellung ihrer Tätigkeiten durch ein professionell angefertigtes Video und den Dankesworten der Laudatoren konnten die Geehrten das von der St.Galler Kantonalbank gesponserte Preisgeld von je CHF 2500.- von Roland Ledergerber, Präsident der Geschäftsleitung der Bank, und Regierungsrat Martin Klöti entgegennehmen. Auch die anwesenden Vertreterinnen und Vertreter aus der Gemeinde Gossau, der Vereinigung der Rheintaler Gemeinden und Widnau, sowie aus der Stadt St.Gallen freuten sich über die besondere Würdigung ihrer Vereine.

Weitere Informationen und Fotos unter www.prix-benevol.ch Bei Fragen können Sie uns gerne unter Tel. 071 227 07 60 oder stephanie.schulze@benevol-sg.ch kontaktieren.

Bilddateien (ab 24. März 2018 unter dem Dropbox-Link downloadbar):

Bilddatei 1 (Gewinner): Die Gewinnerinnen und Gewinner des kantonalen Prix benevol 2018

Bilddatei 2 (Zuschauer): Grosse Wertschätzung für das geleistete Freiwilligen-Engagement an der kantonalen Verleihung des Prix benevol.

Bilddatei 3 (Übergabe Prix): Der kantonale Prix benevol wird von Roland Ledergerber (SGKB) und Regierungsrat Martin Klöti überreicht.

Weiteres Bildmaterial und die kompletten Laudationes unter

<https://www.dropbox.com/sh/no91yc9un6dil92/AACkRksfK6ikW-2WJm08Pk0ea?dl=0>

Ergänzende Informationen (Inhalt Laudationes, Zahlen und Fakten, Zitate) zum Prix benevol 2018 erhalten Sie in einem separaten Dokument unter dem angegebenen Dropbox-Link oder gerne per Anfrage unter

benevol St.Gallen

Stephanie Schulze, Kommunikation

Tel. 071 227 07 60

stephanie.schulze@benevol-sg.ch

